

## Sr. 18 de diciembre

El 21 de abril de 2003 la fábrica Brukman fue evacuada. "Queremos trabajar", decían las obreras. Rompieron la valla y confrontaron la barricada policial. La policía usó gases lacrimógenos y reprimió a los 20.000 manifestantes que afirmaron su solidaridad con Brukman. Hubo gran cantidad de heridos y detenidos. Las obreras acamparon en la plaza vecina a la fábrica para quedarse allí hasta el 29 de diciembre de 2003. El 20 de octubre fundaron una cooperativa, formada por 58 personas, que llamaron "Cooperativa 18 de diciembre" y tenía por objetivo llegar a un acuerdo con el gobierno de la ciudad.

"Oswaldo Alonso, de la Secretaría de Desarrollo Económico, nos ayudó mucho e hizo arreglar las grietas del techo de la fábrica; también nos asesoró para participar en los llamados a licitaciones del Gobierno de la Ciudad. El 29 de diciembre de 2003 el Gobierno de la Ciudad nos cedió las máquinas y la marca, pero el inmueble nos lo dió en comodato por 2 años."

Ahora están limpiando y reparando las máquinas. Quieren empezar lo antes posible a trabajar. Muchas empresas ya hicieron pedidos: Yves Saint Laurent y Christian Dior quieren seguir trabajando con ellas. Se afiliaron al "Movimiento de Fábricas Recuperadas". Un traje cuesta hoy entre 250 y 300 pesos, lo mismo que antes de la ocupación.